

B. BLIOTECA RECEION HEMEROTECA

CATOLICA DE CORD



Año V Nº61

1 JUN 2000

26 de Agosto de 1983

VIAJA A ROMA EL VICE CANCILLER

El P. Vice Canciller de la Universidad, y Provincial de la Compañía de Jesús en la Argentina, Andrés Swinnen, viajó el 20 de Agosto a Roma para participar en la XXXIV Congregación General de la Orden, cuyo objetivo fundamental es la elección del nuevo Padre General de la Compañía de Jesús. Viajará acompañado por los PP. Jorge Bergoglio y Ernesto Lopez Rosas, que resultaron electos por los jesuitas argentinos para participar en la elección mencionada. En una carta antes de partir el P. Swinnen nos pide a todos que oremos por el feliz éxito de este importante evento.

COLACION DE GRADOS

El tradicional acto académico de Colación de Grados se realizará como todos los años en el Teatro Libertador Gral. San Martín, el día 27 de Septiembre a las 10.30 Hs.

Este año habrá aproximadamente 330 egresados,

número record para este evento.

El ingreso está siempre restringido a dos personas por egresado e invitados especiales. En próximo números de NOTICIAS ofreceremos más información sobre este evento.

COLEGIO DE ABOGADOS

El Dr. Domingo Viale, egresado de esta casa de estudios y Profesor de la misma, ha sido reelec to Presidente del Colegio de Abogados de la Pro vincia de Córdoba.

Asimismo la Dra. Edith Videla de Barone, Profesora de esta facultad, fué reelecta vice-pre

sidenta del Colegio de Abogados.

Por último, el Dr. Jesús Luis Abad Hernando, Profesor Catedrático, ha sido designado Presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Provincia de Córdoba.

CONFERENCIA

El día 18 de agosto, pronunció una conferencia en la Facultad de Derecho, el Dr. Pablo Ramella, sobre el tema "Fundamentos filosóficos para una futura reforma constitucional". Entre sus obras publicadas podemos citar algunas: "LA GUERRA JUSTA", "LA INTERNACIONAL CA-TOLICA", "MANUAL DE DERECHO CONSTITUCIONAL",

El Dr. Ramella es : Ex-Juez de la Corte Supre ma de Justicia de la Nación, Ex-Convencional Constituyente, Ex-Rector de la Universidad Católica de San Juan, Profesor Universitario.

Profesor Catedrático de

argen ĩa del landia

ANTROPOLOGIA Y EDUCACION



Prof. Dr. Winfried Bohm

Un brillante curso de Antropología y Educación fue dictado por el Prof. Dr. Winfried Böhm en la Facultad de Filosofía y Humanidades los días 12, 13, 15 y 16 de Agosto. No resulta necesario abun dar en los antecedentes del conocido profesor, que en diversas oportunidades trabajó con el actual Sumo Pontífice, entonces Card. Wojtila en temas filosóficos.

Su primera y originalisima conferencia trató el tema del "Juego como Fenómeno Antropológico". En dicha oportunidad destacó la profunda cualidad humana del juego, que siempre supone reglas, pero que implica la capacidad de no tomarse a sí mismo demasiado en serio. Hay que saber jugar y

Su segunda conferencia fue sobre Educación y Futuro, pero en esta reseña nos detendremos particularmente en la tercera, que expresó lo más medular de su pensamiento.

Que es la educación cristiana ?

Es el tema de la tercera conferencia. Partió de la leyenda del Gran Inquisidor de Dostojewski en Los Hermanos Karamazov, en la cual se enfrentan las figuras de Cristo vuelto a la tierra y

rigue en pag.5)



378 4 NOT-LICC

EL DR. DOMINGO VIALE .

Con anterioridad a la elección el diario "La Voz del Interior" hizo las siguientes preguntas a cada uno de los candidatos para la conducción del Colegio de Abogados: 1) ¿Qué papel debe desempeñar la entidad en la próxima etapa constitucional? ¿Debe aplicar el accionar sólo a la defensa de los intereses gremiales del sector, o puede asumir también una posición de compromiso en el proceso institucional que se apresta a iniciar la Argentina?

2) ¿Cúales son los problemas prioritarios que enfrentan los profesionales del foro local, y qué soluciones propone la agrupación que Ud. en cabeza?

A ellas contestó el Dr. Viale:

Dr. Domingo Viale

Lista Nº 3 - Renovación Profesional

1) Como dijéramos en nuestra plataforma de 1981, el Colegio deberá bregar, desde el ámbito que le es propio, por el respeto al imperio de la ley y el sometimiento a ella de los poderes públicos y de los particulares A tal fin deberá: a) cooperar, en cuanto hombres de derecho, y dentro del marco de los fines específicos de la institución, con el esfuerzo de la Nación toda, por lograr una democracia auténtica, estable y duradera, bajo el régimen representativo, republicano y federal de gobierno. b) Emitir la opinión de la institución desde el punto de vista técnico - jurídico, respecto de que proyectos y decisiones de Estados a través de cualquiera de sus tres poderes, toda vez que tengan trascendencia jurídica. c) Respetar la ideologia y la actividad política de cada uno de los asociados, ejercida legitimamente y en su campo propio, tanto en la función de gobierno como en la oposición.

2) Capitalizando la experiencia adquirida en estos dos años de fecunda gestión, luego de analizar aciertos y errores, mantenemos nuestro punto de vista fundamental, cual es el de un Colegio dedicado a sus fines específicos, sin que ello implique, por cierto, exhuirlo de los grandes temas de interés comunitario, tal como se ha exparesado an-



tes. Con esa premisa, proponemos afrontar los siguientes grandes objetivos:
a) Apoyo al profesional novel; b) Dignificación y jerarquización profesional; c) Defensa del honorario; d) Sistema previsional; e) Servicio judicial; f) Funcionamiento del Colegio; h) Servicios del Colegio; h) Servicios de la administración pública. Las medidas concretas para poner en práctica cada uno de dichos objetivos, se explicitan en detalle en la plataforma, que se está distribuyendo en forma de boletines impresos. En casi todos los casos, se tratará simplemente de proseguir o concluir proyectos ya en curso de ejecución, o blen de planes de realización inmediata.

AVISOS CLASIFICADOS

- Vendo mezclador Holimar 12 canales stereo, tratar Pablo Mascolo, 4ºaño, Facultad de Arquitect.
- Vendo skis para nieve, tratar Carlos Ortiz, 4° año, Facultad de Arquitectura.

CURSO DE BIOFILOSOFIA

El Prof. Dr. Ignacio Núñez de Castro, S.J., Catedrático del Departamento de Bioquímica de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga, España, ha iniciado ayer un curso de actualización en BIOFILOSOFIA siendo los temas:

Las Ciencias, Una Nueva Teoría de la Ciencia - Explicaciones Teleológicas en Biología - El Origen de la Vida (Oparin; la evolución, problemas filosóficos, Antropogénesis) - Evolución y Azar - El sentido de la evolución en Teilhard de Chardin - Propuesta para una ética de las Ciencias.

Las clases continúan esta tarde en la Facultad de Filosofía a las 18hs., y mañana Sábado en el mismo lugar de 9 a 13 hs. Se otorgan certificados. Informes e Inscripción en Trejo 323, Tel. 38389, 39620.

Luego de cada exposición el disertante responderá a los interrogantes que plantee el público presente.

DOS CONFERENCIAS EN Cs. QUIMICAS

El día 23 de Agosto el Dr. Ignacio Núñez de Castro, S.J. dió una conferencia en la Facultad de Ciencias Químicas sobre el tema "Circulación de Nitrógeno entre Huesped y Tumor", y el pasado Miércoles habló sobre el tema "Etica Científica". En un próximo número de Noticias UCC esperamos poder brindar una síntesis de su pensamiento.

DOS CONFERENCIAS EN MEDICINA

El C. Gregorio Marañón organiza dos cursos de alto nivel científico y sumo interés médico, que serán dictados por el R.P. Ignacio Núñez de Castro, S.J., Bioquímico y Catedratico de la Universidad de Málaga.

El Lunes 29 de Agosto a las 20 hs.dictará conferencia sobre "Circulación del Nitrógeno entre Huesped y Tumor. Células Tumorales. Papel de la Glutamina y del Amonio".

El Martes 30 de Agosto a la misma hora dictará otra conferencia sobre Efecto Cabtree causado por Fructuosa en Hepatositos aislados de Rata". Estas conferencias tendrán lugar en el aula 5, 20. Piso de la Facultad de Medicina, Jacinto Ríos 571. Inscripción e informes en el Centro Gregorio Marañón, Facultad de Medicina.

EDUCACION ASISTIDA POR COMPUTADORAS

El curso de "Educación asistida por computadoras" que organiza la Facultad de Ingeniería y la Empresa Honeywell Bull, comienza la semana del 5 al 8 de Setiembre, de 17,30 a 21,30 hs y cuesta aproximadamente \$a 300. En total son cinco cursos y la idea es que los cursos más adaptados a nuestras necesidades se vuelvan a dictar en el mes de Noviembre, con profesores de la Facultad de Ingeniería y a un menor precio. Si hay interesados para los cursos de Setiembre la Facultad de Ciencias Económicas tiene dos medias becas disponibles.

DONACION

El alumno Pascual Osuna de 5ºAño de la Facultad de Arquitectura ha donado 20 pinos que ya han si do plantados al frente de dicha facultad. Las autoridades (por este único medio) agradecen tan singular gesto; sin duda las generaciones venideras gozarán de sombra y reparo, tan necesarias en ese lugar, sobre todo en verano.



De izquierda a derecha: Daniel Cordero, Ana Fernández, Daniel Esteve y Manuel San Pedro

El sábado 20 de Agosto se inauguró la sala del Colegio de la Sagrada Familia con la presentación de la obra: "El Jugador" de Ugo Betti. La inauguración de la sala fue todo un evenco por sí mismo. Fue posible gracias a un sistemá tico trabajo de recolección de aparatos, luces bambalinas, etc., desde el año pasado. No sería demasiado decir que la sala está en excelentes condiciones, cuenta con una cámara acústica que proyecta magnificamente la voz, una parrilla cuelga del techo del escenario con luces cenitales, una consola permite los más variados juegos de luces en escena. Candilejas, spots, luces laterales, todos se emplean para marcar los traslados de una escena a otra con perfecta sincronización.

La obra "El Jugador" de Ugo Betti, bajo la dirección del Prof. Boris Petrashin fue estrenada con gran aprobación y largos aplausos de una sala colmada de público.

Cabe destacar la excelente tarea realizada por el director, logrando una neta distinción entre personajes simbólicos y reales, además de la delicada distinción lograda con gestos, efectos lumínicos y vestuario entre personajes vivientes y de ultratumba. La coordinación de luz y sonido fue excelente, logrando enfatizar momentos sumamente dramáticos, particularmente hacia el final de la obra.

Pero si algo se debe destacar, es la tarea

de conjunto de todo el equipo de teatro. Los artistas en particular estuvieron muy ajus tados a sus roles. Ennio (Manuel San Pedro) es tá en escena durante toda la obra y logra darle emoción y fuerza a diálogos y monólogos sumamente difíciles de representar. El inspector Pinci (Daniel Esteve) supo darle una calidez humana a su personaje que fue sumamente apreciado por el público. Los otros personajes, el abogado Ermete y Alma, eran de por sí duros. Fueron magnificamente interpretados por Daniel Cordero y Ana Fernández. La breve actuación de Piera (Marta Fava) también estuvo muy ajustada al tipo de personaje. Iva (M. Cecilia Braxs) tuvo un papel extremadamente difícil al estar mucho tiempo en escena con muy pocas intervenciones. Lo hizo a la perfección. El Funcionario Camarero, etc., (Pablo Bustos) actuó con mucha fuerza en el acto final, que termina con un juego realmente admirable de luces.

En resumen no queda sino felicitar a todo el equipo, tanto por su actuación, como por todo el trabajo que han realizado para terminar la sala, bajo la infatigable dirección de Don Carlos Romanello, quien ha dedicado tantas horas como cariño en procurar que todo saliera a la perfección.

La obra se seguirá representando los Sábados a las 21 hs y Domingos a las 20 hs. Buchardo 1729, Barrio Pueyrredón.

FIESTA DE BIENVENIDA A LOS ALUMNOS DE PRIMER AÑO DE LA FACULTAD DE DERECHO

La Promoción 1983, o sea quinto año de la Facultad, está organizando una fiesta de bienvenida para los alumnos de primer año para el próximo sábado 3 de Setiembre, en el salón multiuso del campus. Las actividades comienzan a las 10 hs. Habrá diversos juegos, carreras de embolsados, cinchada y maratón.

Luego está programado un delicioso almuerzo sobre la firme base de choripanes y gaseosas. A los postres está previsto un espectáculo artístico en el cual participarán: un conjunto vocal folklórico; un solista de música moderna, el conocido Ricardo Rinaldone; un conjunto de

música rock.

Toda la fiesta culminará (de ser posible antes de las 20 hs.) con la elección de la Reina de la Facultad.

Todos los alumnos de la Facultad serán bienvenidos.

EL GRUPO DE CAMPAMENTO

Te invitamos a la gran peña de música folklórica contemporánea a relizarse en el Audax Córdoba / Bvd. Junin nº 50 - el día 16 de septiembre a las 22 hs., quedando las entradas a tu disposición en el S.A.P (detrás del Bar de CS. Económicas) Te esperamos para compartir un momento de convivencia y buena música. CUC.COR.

REUNION DE INVESTIGADORES U.C.C.

La tercera reunión de investigadores con el P. Petty, se realizará el próximo Miércoles 31 de Agosto por la mañana a las 11 Hs. en el Primer Piso de Trejo 323.

Se tratarán temas de coordinación y financiación de proyectos.

Todos los que estén realizando investigaciones en la Universidad pueden participar. Se comenzará puntualmente a las 11 Hs.

TRATAMIENTOS TERMICOS

La Escuela de Ingeniería Metalúrgica de la Facultad de Ingeniería ha organizado un curso Teórico-Práctico de Tratamientos Térmicos dirigido a profesionales y personal técnico que se desempeñen en las áreas de tratamientos térmicos, ingeniería, control de calidad, etc. que dará comienzo el 8 de septiembre extendiéndose hasta el 16 de diciembre de 1983. Será conducido por los ingenieros Jorge VEGA y Jorge HALABI.

Informes e inscripción en la Secretaría Técnica de la Facultad de Ingeniería de 15 a 20 hs (T.E.60986).Se otorgan certificados.

AGRONOMIA EN LA RURAL DE PALERMO

El pasado 10 de Agosto ,partieron con destino a Buenos Aires un nutrido grupo de alumnos de los distintos años de la Facultad de Ciencias Agropecuarias con el fin de observar la "31 Exposición Internacional de Ganadería Agricultura e Industria" de la Sociedad Rural Argentina.

La exposición ,permitió a nuestros "Ingenieros Agrónomos" ponerse en contacto con profesionales,industriales,etc.,vinculados a la actividad agropecuaria de nuestro país,quienes
mostraron una gran disposición para contestar
a los distintos interrogantes planteados por
los estudiantes,comprometiéndose también algunas empresas en facilitar visitas a sus instalaciones.

PRIORIDADES EN INVESTIGACION CIENTIFICA PARA CORDOBA

La Subsecretaría de Ciencia y Tecnología, dependiente de la Secretaría de Planeamiento de la Nación ha creado dos programas prioritarios de investigación y desarrollo para la provincia de Córdoba. Ellos son "Programa de Investigación y Desarrollo en Agroecosistemas" y "Tecnología Metalmecánica".

Cabe señalar que en la determinación de estas prioridades para la provincia han participado representantes de nuestra Universidad. Es sabido que la determinación de estas prioridades responde a las características de la provincia y su objetivo es fomentar la investigación en estas áreas, con apoyos económicos.

Para más informaciones pueden dirigirse al Consejo de Investigaciones Científicas de Córdoba (CONICOR), o al Secretario de Ciencia y Técnica (Trejo 323) Primer Piso.

HOMENAJE AL P. SONET

El próximo 17 de Septiembre se realizará un home naje al P. Jean Sonet, S.J., con motivo de que el mismo está cumpliendo veinticinco años de inin terrumpida y eficaz labor por nuestra Universidad No es costumbre entre los jesuitas hacer celebraciones por la continuidad o entrega en su tarea apostólica. Pero el caso de P. Sonet es diferente. Vino a ayudarnos y se quedó entre nosotros; vino -como quien dice- a "ver qué pasaba" y su ancianidad, hoy rebosante de humor e hidalguía, nos atestigua de su disponibilidad para hacer siempre algo en favor de la Alma Mater que lo acogió en su seno.

La pregunta es muy simple: ¿qué haremos por el P. Sonet al cumplir sus Bodas de Plata en Córdo-ba?

Lo hemos conversado -fraternalmente- con él mismo. "No quiero nada para mí" fue su primera respuesta.

A partir de allí hemos hecho lo siguiente :
1°) Se constituyó el día 14 de julio en la Sede del Rectorado una "Comisión de Damas" que nos ayudarán en los detalles de la celebración.
Está integrada por: Sra. Clotilde G. de Rodríguez (T.E. 64902), Sra. Mirtea B. de Giraudo (T.E. 66591), Sra. Amalia G. de Garlot (T.E. 60932) y Srta. Delia Avalos Mujica (T.E. 30612).

2°) Se confeccionó una lista de amigos del P. Sonet y allegados a la Universidad Católica de Córdoba para comunicarles esta iniciativa.

3°) Se llegó a la conclusión de ajustarnos a los actos que a continuación se detallan:

En el Campus - Sábado 17 de Septiembre 11.00 Hs. Santa Misa Concelebrada en el Hall de Ingeniería. Actuación del Coro de la Universidad. 12.00 Hs. Proyectión de la película: "20 años de la Universidad Católica de Córdoba". Salutación al homenajeado en el Hall de Ciencias Económicas y firma del album recordatorio. 13.30 Hs. Almuerzo de fraternidad en el BAR MAYOR.

Ofrecerá el homenaje el Dr. Agustín Díaz Bialet.

4°) Se estableció que la tarjeta del almuerzofuera de cooperación al fondo de Préstamos de Honor de los alumnos. Todo lo recaudado tendrá ese fin, por expreso deseo del P. Sonet.

5°) La Comisión, vistos los costos, estableció el precio del bono contribución en \$a 100.-que se podrá retirar en Trejo 323, a partir del l°de Septiembre.

6°) La Universidad establecerá oportunamente el galardón que se le otorgará al R.P. Sonet en la Colación de Grados del cte. año.

7°) El Rectorado ha delegado en el R.P. Miguel A. Petty, S. J. la Coordinación de este homenaje. Para más informes pueden dirigirse al P. Miguel Petty en Trejo 323 ó a cualquiera de los miembros de la Comisión.

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR : R. P. Miguel Petty, S.J.

REDACTORES : Julio César Caballero, Carlos Ortíz, Luis A. de la Colina, César E. Speranza,

IMPRESION EN OFFSET : Pianella y Cía. FOTOMECANICA : De Paul Hnos.

DIRECCION : Obispo Trejo 323 - (5000) - Córdoba TELEFONOS : 38389 - 39620 - 42210 -

(viene de la Pag. 1.)

ANTROPOLOGIA Y EDUCACION

el mismo inquisidor. Este lo acusa a Cristo. "En lugar de adueñarte de su libertad, tú se la has aumentado y le has impuesto una pena más a su alma". Aquí se oponen la libertad cristiana y la dureza de la autoridad de un modo caricaturezco. Pero reflejan dos posibles estilos dentro de la educación cristiana. Una que enfatiza la libertad de conciencia, el desarrollo de la persona, la filosofía personalista y otra que enfatiza el respeto por la autoridad ,el cumplimiento de las normas establecidas ,las filosofías sistemáticas. Podría decirse que es la diferencia entre Santo Tomás y San Agustín, en fin entre lineas o estilos de pensamientos que existen en la Iglesia.

TRES GRANDES RESPUESTAS

Luego señaló que existen tres grandes respues tas al problema de la relación entre Dios,el hombre y el mundo.La de la antigüedad Griega, la del Cristianismo y la de la Ciencia Moderna.En la antigüedad el hombre es como una pelota de juego del trágico destino de los Dioses, todos regidos, por el imperturbable destino.En el pensamiento cristiano se invier te la imagen.El Dios del cristianismo es creador y personal, El hombre es llamado a ser co-creador de un mundo que requiere ser transformado.

La ciencia moderna excluye a Dios y toda explicación trascendente del mundo. El hombre emplea la ciencia y la técnica como instrumento para construir y producir cada vez más.

TEORIA, PRAXIS y POIESIS

Luego señaló diferencias entre teoría, praxis y poiesis como forma de existencia humana más elevada según cada uno de los tres planteos. "Teoría " como contemplación de la naturaleza en el planteo griego, "poiesis" como actividad productiva en la concepción moderna y"praxis" com acción significativa, "obrar bién dirigido por el mandamiento de amar a Dios y al prójimo siendo la actividad suprema del cristianismo". Es decir un obrar libre, responsable, válido en si mismo. Como tal es la meta de educación cristiana. Esta acción cristiana se puede desarrollar con más o menos madurez.

GRADOS DE MADUREZ

Para ello citó la obra de Raissa Maritain: Historia de Abraham, en la que se advierten tres modos de comprención de la relación humana con Dios. Abraham que cumple mandatos personales de Dios aplicados a situaciones concretas, Moisés que comulga una ley escrita que requiere interpretación personal en distintos casos, y la plenitud del cristianismo "que perfecciona la ley" lo cual significa que se les da un principio vital, el Espíritu Santo, Espíritu de amor que libremente se puede seguir o no.

EJEMPLOS VITALES

Luego señala que el idéál de la educación cristiana es en términos sicológicos el adul to maduro que vive plenamente su libertad pero en terminos teológicos es la santidad. No hay dos santos iguales. Existe entre ellos una "inconmensurable plenitud de formas de vida altamente personales" imposible de ca-

talogar.Por ello son atractivos, ya que no son conceptos abstractos sino imágenes plásticas. Citando a Walter Nigg afirma"el ejemplo ocupa, el modelo convence, solo lo ejemplar tiene valor, lo que importa es el hombre cristiano y no el ideológico. El santo es la categoría esencial, la figura que no conoce ni la mediocridad ni el conformismo, los santos son la única respuesta clara a todas las oscuras e indefensas esperanzas de nuestro tiempo".Luego añade que la educación no es otra cosa que una apues ta dirigida al futuro, y la educación cristiana no se puede entender sino como una esperanza y una gracia.

NUEVA ASOCIACION ARGENTINO-JAPONESA '

Promovida por nuestro Vice Rectorado de Desarro 110, en base a las relaciones UCC/SOPHIA UNIVER-SITY, acaba de constituirse la "Asociación Argentina-Japonesa" que pretende continuar la labor de la Asociación Cultural Argentina-Japonesa fundada por el Almirante Manuel Domeco García (1859-1951) y el Sr. Yashio Shinya. Entre sus objetivos prevee fomentar " el intercambio de profesores, profesionales, estudiantes y egresados y ayudar a la concreción de los convenios cul turales interuniversitarios y similares, estimulando la obtención de los medios económicos necesarios.

Los estatutos reconocen oficialmente a la UCC como "institución adherente" por sus intercambios con la SOPHIA UNIVERSITY de TOKYO y el Padre Sonet fue co-redactor de los estatutos. Córdoba va a ser la primera sub-sede de dicha asociación.

Volveremos oportunamente sobre el tema ya que la asociación puede ayudar mucho a nuestros alumnos que quieran participar en nuestro intercambio con la SOPHIA.

CURSO PARA PROFESORES

La Facultad de Ciencias Económicas de nuestra Universidad, organiza un curso para profesores de la misma.

Los objetivos del mismo son que los profesores puedan:

- 1.-Reconocer los elementos que integran el Curriculum.
- 2.-Seleccionar y organizar objetivos, contenidos, actividades y técnicas de evaluación de acuerdo al grupo.
- 3.-Adoptar una actitud de apertura frente a nuevas técnicas y procedimientos didácticos. Las clases tendrán tres horas reloj de duración y serán dictadas los días 29 de Agosto y los días 1,5,8,12,15,19,22,26,y 29 de Setiembre del corriente año.

El curso se realizará en la Facultad de Ciencias Económicas (CAMPUS) de 19 a 22 hs,y estará a cargo de la Lic.Margarita S.de Cervantes, Decana de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la U.C.C.

LOS LAGARTOS ATACAN DE NUEVO

Luego de un periodo de inactividad, llamado por los zoologos "letargo invernal" los zoologos "letargo invernal", el invicto y popular equipo de rugby total de "Los Lagartos" (conformado por alumnos de agronomía y ciencias económicas 🏚 están en busca de un"nuevo"rival, la mira de estos animales de cola larga está cen trada en el equipo de arquitectura que en los úl timos partidos concertados se han evadido habilmente de la confrontación debido a que (según di cen) estan reestructurando un nuevo equipo que otiles.

CAMPUS



H-001643/1983v5n61

DEPORTES

REFORMAS AL REGLAMENTO GENERAL Y CONSIDERACIONES ESPECIALES

- VOLEIBOL

Profesor encargado: Prof. Gabriel Sgarella.

Tipo de Prueba: MIXTO (2 mujeres y 4 varones como máximo).

Equipos Intervinientes: Libre cantidad por Fac. Constitución de Zonas: Por sorteo previo.

Definición en casos de empate: En cualquier pues to, primero por sistema Olímpico, luego por diferencia de Set ganados, posteriormente por diferencia de Set en contra y finalmente por Sorteo. Definición de Partidos: En zonas se jugará a ganar dos (2) set, y en Finales, a tres (3) sets ganados.

Constitución de Equipos: En todo momento del jue go deberán obligatoriamente participar dos mujeres, en caso contrario se perderán los puntos automáticamente.

<u>Lista de Buena Fé</u>: Se podrán inscribir hasta doce jugadores.

Elección de Canchas: Por sorteo se definirá la Cancha (playón o de tierra) para cada zona que lo deberá continuar el resto del mismo, excepto en las finales.

- BASOUETBOL

Profesor encargado: Prof. Carlos Flamarique. Equipos Intervinientes: Libre cantidad de equipos por Facultad.

Constitución de Zonas: Por Sorteo Previo.

Definición del Torneo: Por Puntos. En caso de em
pate en los puestos se definirá de la siguiente
forma: 1) Goles a favor, 2) Goles en contra, 3)
Diferencia de Goles, 4) Sistema Olímpico, 5) Sorteo.
Definición de Partidos: a) Partido ganado, dos
puntos, b) Partido perdido, un punto, c) Partido
no jugado, cero punto.

Constitución de Equipos : Ningún equipo podrá comenzar ni continuar el juego con menos de cuatro

(4) jugadores, en caso contrario perderá automá ticamente los puntos.

Definición de final y semifinal: Partido empatado a su finalización se jugarán tiempos suplementarios de cinco (5) minutos hasta desnivelar el marcador.

Tiempo de Juego: Se jugarán dos tiempos de 20 minutos por cinco de descanso.

Lista de Buena Fé : Se podrán inscribir hasta 12 jugadores.

Paralelamente al Torneo Integral Mixto, se realizará un torneo promocional para todos los que no están en los equipos de las facultades, sin otorgamiento de puntos para el torneo Integral. Los equipos se formarán en el lugar por sorteos. El sábado 3 de Septiembre comienza el Torneo Integral.

El grupo de cine debate proyectó el viernes

pasado en la sala del Obispo Mercadillo la

película"La Casa sin Fronteras" del director

LUZ CAMARA ACCION

español Pedro Olea.El debate estuvo centrado alrededor del título del film que constituye una organización violenta de tortuosas ideologías o atavismos fanáticos que no tienen fronteras geográficas y que simboliza el horror cotidiano en las ciudades. En este caso, se trata de la ciudad de Bilbao. También se discutió el inquietante final de la película en donde todo se cierra en un cír culo repetitivo de historias de jovenes desaparecidos. Algunos participantes intentaron encon trar una punta de ovillo, para entender esta pe lícula como una alegoría a los ambientes cerra dos de la sociedad que asfixian y terminan matando la libertad de los individuos. Para el próximo viernes 2 de Setiembre el CINE DEBATE propone la iniciación del nuevo ciclo: El Hombre y la Política con el film"I como

Icaro" de H. Verneuil. Como siempre se presentará a las 22 hs. en la sala del O. Mercadillo.

CONCIERTO EN STAKEL



Con motivo de una recepción ofrecida por la Fundación Konrad Adenauer a sus amigos y beneficiarios de Córdoba, nuestra Universidad a su vez brindó un cálido homenaje a la Fundación que durante tantos años ha apoyado a nuestra Universidad, particularmente al Instituto de Ciencias de la Administración (I.C.D.A.). El homenaje consistió en un breve concierto de nuestro coro bajo

la dirección del Arq. Efraín Augustinoy. Se inter pretó: Gaudeamus Igitur - himno universitario, La Chacarera Mendocina y a pedido del público Hey Lushka Lushka. Luego de un refrigerio corporal, nos cuentan los que se quedaron en la fiesta que el coro cantó otra vez más a pedido del público, de un modo informal y espontáneo. Arriba el coro!